

Hinz, Erika

Von: Suess, Christine
Gesendet: Dienstag, 2. März 2004 10:40
An: Spec, Werner; Hesky, Andreas; Schmid, Hans; Friedelt, Kristian; Schilling, Rainer; Kurt, Martin; Soltys, Beatrice; Bellanca, Tanino; Raitzel, Jochen; Wulf, Eckhard; Lars Müller (E-Mail); Catherine Gebhard-Bernot (E-Mail)
Cc: Kuehnle, Katja; Schaible, Dirk; Osten, Eva-Maria; Hinz, Erika; Kusterer, Anne-Rose; Kugler, Claudia
Betreff: WG: Samstag, 6.3.04 19:15-19:45 Erstaussstrahlung des Films über deutsch-französische Städtepartnerschaften im SWR



Presstext.doc

Was lange währt...

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich Sie darauf hinweisen, dass der Film "freundschaft per Vertrag. Deutsch-französische Städtepartnerschaften" am Samstag den 6.03.04 um 19:15 ausgestrahlt wird. SWR BW.

Zugleich möchte ich mich im Namen des Filmteams und der Redaktion nochmals herzlich bedanken für Ihre Hilfe und Mitwirkung.

Mit freundlichen Grüßen

Winfried Lachauer
Nietzschestr. 4
68165 Mannheim

0621-415619



Landesschau unterwegs
„Freundschaft per Vertrag“

Deutsch-französische Städtepartnerschaften

„Soviel Freundschaft war nie“ - charakterisierte der „Spiegel“ im Oktober 2003 die deutsch-französischen Beziehungen. Ein kleines Wunder, bedenkt man, wie viele blutige Kriege beide Nationen gegeneinander geführt haben. Aber sie waren auch immer wieder enge Verbündete: Badener, Württemberger und Franzosen. Flankiert werden die offiziellen Freundschaftsverträge seit den 1950er Jahren durch Städtepartnerschaften - in unserem Land beinahe 500.

Der Film begibt sich auf Spurensuche und erfährt, wie lebendig und ideenreich diese Beziehungen gestaltet werden können: Die Grünflächenämter von Ludwigsburg und Montbéliard gestalten gegenseitig Parks und Gartenanlagen und treten in intensiven Ideenaustausch. Sasbach und Marmoutier unterstützen einander bei der Erweiterung ihrer kulturellen Angebote, ihre Vereine laden sich regelmäßig zu Geselligkeiten ein. Stuttgart und Straßburg renaturieren gemeinsam eine Rheinaue. Eine Straßburger jüdische Schule empfängt eine Stuttgarter Schülergruppe. Das Stuttgarter „Institut français“ lädt deutsche und französische Hip-Hop-Gruppen zu einem Festival ein...

Ein Film von Winfried Lachauer.

SENDETERMINE:

SWR, SÜDWEST BW

Samstag, 06.03.2004 19:15 – 19:45 Uhr

Montag, 08.03.04 12:00 – 12.30 Uhr (Wiederholung)